
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   6月 12日（月）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 
デジタル化推進については質問者も理解しているのか。 

理解してない質問は無意味。 

ご意見ありがとうございます。議会としては、しっかりと取り組んでま

いります。 

２ 一期目議員の活動に期待します。 
ご意見ありがとうございます。これからも頑張りますのでよろしくお願

いいたします。 

３ 
女性新人の登壇により、新しい風が吹いた気がする 。これからのご活躍も期待し

ます。 

ご意見ありがとうございます。しっかりと頑張っていきますのでよろし

くお願いいたします。 

４ 

二つの道の駅はいりません。用地取得の費用、維持管理しなければならない施設は

矢板には必要ないと思う。まずは、市役所や片岡小中一貫校はどうするのでしょう

か 絶対必要な物を議論することが大事だと思う。又、国道に対する質問を執行部

にするのは、筋が違うような気がするのですが 

貴重なご意見ありがとうございます。 

５ 
傍聴者のアンケートも議会だよりに載せたほうが、他の人がどう考えているのか、

多くの市民が他の市民の考えを知れるのではないかと思う。 
ご意見ありがとうございます。 検討させていただきます。 



６ 

今年の市長の県議会選と市会議員選挙での行動が知りたかったし、期日指定の文書

の内容はどういったものなのかも知りたかった。 教育長の答弁で気になったのは、

文章に棒読み感があり、児童、生徒に対して伝わりにくいのではないかと思いまし

た。 

ご意見ありがとうございます。執行部に伝えます。 

７ 
紙おむつの質問で、主体が社会福祉協議会とのことだがその予算はどこから出てい

るのでしょうか 
傍聴ありがとうございます。ご質問の件は、執行部に伝えます。 

８ 
休憩時間は少なくとも 10 分間は必要だと思います。現在、県議会が開催されてい

ますが県議会は 15分は必ずとっています。 
ご意見ありがとうございます。 参考にさせていただきます。 

 

2023 年 7 月 19 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   



議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.２ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   6月 13日（火）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 

不登校対策についての質疑、興味深く聴きました。 民間フリースペースでも出席

日数カウントできるようになるといいなと思いました。同時に、教員の働き方の余

裕の無さが不登校をカバーできない現状があるのではと気になりました。これは統

合校に移った子供たちへの支援にも関わるので、先生方の負担の少ない勤務体制を 

お願いしたいです。 

貴重なご意見ありがとうございます。執行部へお伝えいたします。 

２ 
コンパクトシティについては周りで知らない人も多く、もっと説明・議論が必要な

のではと思います。 
ご意見ありがとうございます。執行部へお伝えいたします。 

３ 

飲食店への支援については、感染が流行すると５類になってカウントされなくなっ

ても来店を控える人は増えますのでやはり感染を減らす対策もしっかりとお願い

します。 

ご意見ありがとうございます。執行部へお伝えいたします。 

４ 

都市計画税を納めず用途地域に指定することはできないかという質問に用途地域

内の住民には都市計画税を納めてもらっているのでできないと言う答えだが当然

だと思う。特に矢板は他市に比べ、法で定めた最高の課税をしているのですから、

まだ下水道のマスもつながっていないところがあるとは驚く。用途地域に入ってな

くても、接続されている所もあるのに何故なのでしょう。 

ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えいたします。 



５ 

Ｒ2 年 6月議会に提出された、都市計画税の条例の一部改正が行われたが、その内

容を理解している執行部、議員が、何人いるのか、当時の税務課の職員と一部の上

層部しかわかっていないのではないか、それまでの誤ちを認めない条例改正だった

のでは。ほかの市町では、誤ちをその 5年前には、すぐに調整し、公表しているが

矢板はなぜ 5年後でも誤ちを公表できないのか。 

ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えいたします。 

６ 

149 年の歴史をもった川崎小学校が閉校になったが、何故、閉校になってから小学

校校庭用地を取得するのか、意味がわからない。取得するということは、借りてい

たのだと思うが、149 年のうち何年間借りていたのでしょうか、年にどのくらいの 

金額で総額どのくらい借りていたのでしょうか、他にも公共施設はあるのでしょう

か、どのくらいあるのでしょうか。 

ご意見ありがとうございます。執行部へお伝えいたします。 

 

2023 年 7 月 19 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 佐貫 薫   

 


